

Respalda agencia francesa importantes proyectos en Cuba



Logo

Por María Josefina Arce

Comprometida con un mundo más justo y sostenible, la Agencia Francesa de Desarrollo, constituida en la década del 40 del siglo pasado, apoya más de cuatro MIL iniciativas en 150 países, entre los que se encuentra Cuba.

Desde 2016 esta entidad apoya a las autoridades cubanas en importantes proyectos en sectores claves como el rural, agua y saneamiento, energía, transporte y salud.

En estos años se han invertido más de 132 millones de euros con ese fin, lo que ha posibilitado avanzar en iniciativas de impacto económico y social.

Así tenemos que a través del Proyecto de Desarrollo Cooperativo Ganadero de la Región Central Oriental, junto al Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola y el gobierno cubano, trabaja la institución francesa para consolidar la ganadería y la producción de lácteos.

El pasado mes también se presentó un proyecto que se ejecutará en cuatro municipios de la provincia de Camagüey y favorecerá la ciencia y la innovación hacia la sostenibilidad de la rama agroalimentaria para además de incrementar la producción agrícola, limitar la contaminación.

Programas vitales para la nación caribeña que tiene entre sus prioridades el desarrollo agroalimentario, a través del avance de las elaboraciones nacionales y de ese modo poder sustituir importaciones.

Referido al sector hidráulico destaca la iniciativa llevada a cabo en Matanzas para evaluar la infraestructura del acueducto de la ciudad y reducir los problemas de presión y caudal que afectan a la población.

En el ámbito de la salud ha sido sumamente valiosa la contribución de la agencia francesa. Durante la pandemia de la COVID 19 entregó a la Mayor de las Antillas ventiladores pulmonares y equipos de protección y material para aplicar pruebas de diagnóstico, ante las limitaciones que impuso un recrudescido bloqueo norteamericano.

Ya antes de la llegada de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus, la entidad estaba comprometida con el fortalecimiento de las capacidades de tres importantes instituciones cubanas de salud: los Institutos de Medicina Tropical Pedro Kouri, de Nefrología y el de Higiene, Epidemiología y Microbiología.

Desde que en octubre de 2016 se abriera en La Habana una oficina de la Agencia Francesa de Desarrollo se ha ido consolidando la cooperación con Cuba, que ha calificado de muy importantes para el avance del país y el mejoramiento del bienestar de los ciudadanos los proyectos que esta institución apoya en territorio cubano.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/322778-respalda-agencia-francesa-importantes-proyectos-en-cuba>



Radio Habana Cuba